

武蔵野陽和会病院広報部 2021年4月15日
むさしの陽和会だより 67号目次

新年度を迎えて

看護部長 辻村 淑子

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の対応に苦慮し、医療崩壊が叫ばれる危機的状況が続きましたが、新しい年になり、やっと検査体制が整い、徐々にワクチン接種に移行できる状態になってきています。



透析療法と糖尿病性腎臓病



腎臓の障害にはさまざまな原因がありますが、腎機能の低下に対する最終的な治療が透析療法です。日本国内においては毎年3万人を超える患者様が新たに透析療法を始めており、透析患者総数は実に30万人を超えています。

採血管の種類について

「採血」と一言に言っても生化学・血糖・血算・免疫学・凝固検査…etc. と様々な項目に分かれているのです。それぞれの項目に適した採血管を使います。



食べるを支えるアプローチ

従来、嚥下障害を有する患者様に対する評価は、主に言語聴覚士(ST)が行っておりましたが、多職種チームによる効果的な介入が推進されるようになりました。それにともない、当院においては、昨年4月から「摂食嚥下支援チーム」を立ち上げました。

握力は活力のバロメーター

握力とは、物を握るときに発揮される筋力のことです。主に上半身の筋力となりますが、握力は全身の総合的な筋力と関連があることが多くの研究で明らかになっています。



「手術が決定したらサプリメントの使用を中止」のご協力をお願いします。

当院では、手術や内視鏡検査が決定したら、血液の流れを良くする作用がある薬を服用していないか確認するために、薬剤師が服用中の薬を確認しています。手術予定日が1か月以上先の場合は14日前からのサプリメント使用中止にご協力をお願いします。



介護付き有料老人ホーム“コートローレル”のご案内

コートローレルは医療面、介護面で安心して老後を過ごしていただくために医療法人社団陽和会が開設した介護付有料老人ホームです。